



COMISIÓN ESTATAL DE LOS
DERECHOS HUMANOS
S I N A L O A

Culiacán, Sinaloa, a 02 de febrero de 2022

Solicitante:

En atención a su solicitud con folio número 250486100004522, a través de la cual se requiere:

“Deseo conocer.

- 1. Número de quejas por presuntas violaciones a los derechos humanos recibidas en la Comisión en 2021.*
- 2. Número de recomendaciones emitidas por la Comisión en 2021.*
- 3. Presupuesto asignado a la Comisión en 2021 y 2022.*
- 4. Principal hecho violatorio de derechos humanos reportado en las quejas de la Comisión en 2021.*
- 5. Número de quejas en proceso de atención en 2021”*

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 1°, 4°, 19 párrafo segundo y 136 párrafo primero de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa, se hace de su conocimiento lo siguiente:

En relación a la pregunta número uno se le informa que se reportaron un total de 2484 quejas en el año 2021.

Atendiendo la pregunta número dos se le informa que se emitieron un total de 20 recomendaciones en el año 2021.

Por lo que tiene que ver con la pregunta número tres se le informa que el presupuesto asignado a la Comisión en el año 2021 fue de \$38,090,681.00 y el presupuesto para el año 2022 es de \$41,948,496.00.

En cuanto a la pregunta número cuatro se le informa que el principal hecho violatorio reportado en quejas durante el año 2021 es: “dilación o irregular integración de la carpeta de investigación”.

Por último, referente a la pregunta número cinco se le informa que hay 391 quejas en trámite correspondientes al año 2021.

Cualquier duda al respecto quedamos a sus órdenes.

Saludos cordiales.

Atentamente


LCG. Karol Yamileth Mendoza Fuentes
Jefa de la Unidad de Transparencia de la CEDH Sinaloa

